



Rund 400 Kilo Müll haben die Bürgerinnen und Bürger Waldbronns am großen Aufräum-Tag gesammelt. Hinzu kam noch der Müll von den Schülerinnen und Schüler. Also, rund 680 Kilo Müll. Eine stolze Zahl!

**Gesammelt: 680 Kilo Müll in zwei Tagen
Gelaufen: 40 Kilometer in fünf Stunden**

Die beiden großen „Waldbonn-räumt-auf-Tage“ waren ein voller Erfolg

680 Kilo Müll in zwei Tagen: Mit dieser „Ausbeute“ sind die Organisatoren der Aktion „Sauberes Waldbronn“ sehr zufrieden. Sowohl die WS-Vorstände Stephan Lauinger und Wolfgang Meister als auch Bürgermeister Franz Masino sind stolz auf das Bürgerengagement der Waldbronner. Erst suchten die Waldbronner Schüler Müll, dann am nächsten Tag rund 50 Bürger. Spektakulärster Fund, neben diversen Kleinteilen wie Auto- und Fahrradreifen, war ein Surfbrett an der Alb.

Zur gleichen Zeit, als die Bürger aufräumten, lief der Waldbronner Extremsportler **Norman Bücher** für uns durch alle vier Ortsteile, verteilte Mülltüten und kam mit den Menschen ins Gespräch. Nach 40 Kilometern und knapp fünf Stunden Laufzeit lief Norman Bücher dann ein wenig verschwitzt, aber gut gelaunt am Sportplatz ein.



Hier machte Norman Bücher Station in Reichenbach. Auch Bürgermeister Franz Masino und seine Frau Michaela haben tatkräftig Müll gesucht und gefunden.



Ein Dankeschön an alle Waldbronner Schülerinnen und Schüler, hier die Waldschüler aus Etzenrot.

Ein Dank an alle, die uns unterstützt haben: die Gemeinde, WS-Mitglied Norman Bücher, Brotauslieferungslager Reiser, Bäckerei Nußbaumer sowie unsere **Sponsoren** Polytec, Werbeagentur Schäfer & Partner, Mannheimer Versicherungen, Generalagentur Bauer, Servicegarage Traum, Sanitärtechnik Becker, Brillen Becker, Görtz Immobilien, Naturheilpraxis Simone Kern, Jeans House, Hornikel Gerüstbau und Stuckateur.



Auch die Jugend hat die Aktion „Sauberes Waldbronn“ unterstützt: So haben die Jungs vom Dirt-Park-Waldbronn am Samstag drei Stunden gesammelt.